

Appels à témoins

Exposé sur les drogues

Par daphne2154 Posté le 30/11/2023 à 20h15

Bonjour, je suis en classe de première et je dois faire un exposé sur le sujet de la drogue. Le thème de l'exposé est plus précisément "la consommation de drogue et le lien social". Je souhaiterais si possible des témoignages de personnes addicts ou anciennement addicts dont la consommation a détérioré leurs relations avec leur famille, leurs amis etc.

Merci d'avance pour votre aide

3 réponses

OdreY - 22/12/2023 à 23h26

bonjour,
on peut te contacter comment?

daphne2154 - 04/01/2024 à 19h18

Bonsoir, sur mon adresse mail: daphne2154@gmail.com

Missgaelle - 06/07/2024 à 02h35

Je ne sais pas si c'est encore d'actu, mais je suis dispo pour t'aider